

Ort	Thema
Allenwinden, Meinradskapelle	St. Meinrad und moderne Einsiedler
Baar, Pfarrkirche St. Martin,	Ein römischer Katakombenheiliger und seine Verehrung im Zugerland
Baar, Beinhaus St. Anna	Memento Mori – Halte Dir den Tod vor Augen: Tradition und Sozialkritik
Baar-Inwil, Fastenopferkirche St. Thomas	Kirchenbau als Spiegel gesellschaftlicher Entwicklungen – katholisches Leben
Frauental, Kloster	Ein wundertätiges Kreuz – Katholischer Umgang mit der Reformation
Gubel , Kloster	Ein Erinnerungsort als Manifestation des Katholischen gegen die Reformation
Menzingen, Pfarrkirche St. Johannes der Täufer	Ein Moslem bei der Taufe Jesu (auf dem Altarbild) – Interreligiöser Dialog konkret
Oberwil, Kirche Bruder Klaus	Der Bilderstreit von Oberwil – Die Kirche und zeitgenössische Kunst
Oberägeri, Beinhaus St. Michael	Tod und Gericht – Vorstellungen im Mittelalter
Raten, Kapelle St. Jost	Wallfahrten und das Leben heute
Rotkreuz, Pfarrkirche	Ein moderner Kreuzweg – Die Passion Jesu und das Leiden der Menschen
Steinhausen, Ökumenisches Zentrum Chilematt	Gelebtes Christ-sein und der ökumenische Geist
Zug, Verenakapelle	Die hl. Verena – Eine Ägypterin als eine der am Meisten verehrten Heiligen der Schweiz

Autor

Guido Estermann

Leiter Fachstelle Bildung-Katechese-Medien BKM

Vereinigung der Katholischen Kirchgemeinden des Kantons Zug

bkm@zg.kath.ch